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Mi regla es muy abundante… ¿es normal?

No es infrecuente que las chicas tengan algunas alteraciones los primeros años de tener sus reglas. Ellas o sus
padres pueden preocuparse y tener dudas al respecto. En este artículo te aclararemos dudas.
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